

# CRECHE D'AREQUIPA Infos

La force du collectif avec 40 années de partenariat solidaire !



## 1 - L'édito du Président

Nous avons fêté les quarante ans !

C'est le 6 avril que s'est déroulée la fête péruvienne du quarantième anniversaire de CRECHE D'AREQUIPA à Pleucadeuc. Ce fut une belle journée, riche en rencontres, échanges et en musique où plus de deux cents personnes se sont déplacées pour cette fête au programme très complet. Dans ce bulletin, nous allons revenir en détails sur le déroulé de cette journée, je veux en évoquer, ici, les moments forts chargés d'émotions.

Marita, la directrice de la crèche-école de Lara a fait le voyage depuis Arequipa pour nous apporter son témoignage chaleureux. Elle est restée une vingtaine de jours en France accueillie par différents membres de l'association. Ce partage de vie a été très riche et encourageant car Marita est une ambassadrice de la vie aux crèches, déterminée, active et conciliante. C'est une passionnée attachante. Lors de la fête, Marita a présenté une vidéo de parents et d'enfants remerciant les marraines et parrains pour leur aide continue : Merci, à toi, à toi, à toi ...

Que dire du témoignage de Renato, l'enfant des crèches, qui a touché l'ensemble de la salle lors de son intervention : il a transmis un message d'espoir à tous les enfants des rues.

Annie et Marita (l'ancienne présidente de l'association péruvienne) sont intervenues en différé pour nous saluer et nous encourager.

Armelle, quant à elle, nous a rappelé son histoire et les débuts de l'association avec Annie. Cette fête a permis des retrouvailles de ces initiatrices et initiateurs de l'association ainsi que de beaucoup d'anciens président(e)s et membres des conseils d'administration passés tout au long de ces quarante ans.

Clara et Yvon, volontaires partis l'année dernière aux crèches, ont raconté avec émotion leur expérience sérieuse et engagée. Ce sont eux qui représentent l'avenir de l'association.

Patrick HINGANT



### Sommaire :

1 - L'édito du Président

2 - Quoi de neuf aux crèches ?

3 - Actions des antennes

4 - Les faits marquants

5 - Rapport financier 2023

6 - Le nouveau conseil d'administration

7 - Contacts et infos pratiques



## 2 - Quoi de neuf aux crèches ?

### La rentrée du mois de mars :

#### *Il a fallu pousser les murs !*

Des travaux d'aménagement sur les deux sites des crèches ont été réalisés avant la rentrée scolaire pour avoir l'autorisation d'ouverture. En effet, comme nous vous l'avions annoncé dans le précédent bulletin, il était impératif d'agrandir pour respecter les obligations d'accueil en zone sismique. Ainsi à Llosa, il a fallu pousser les murs pour optimiser l'espace et à Lara, c'est la construction d'un deuxième étage qui a été la solution.



#### *Les parents d'élèves se mobilisent*

Avant la rentrée scolaire, les familles ont réalisé les derniers travaux et préparatifs à Lara.

Un très grand travail de préparation des locaux et du mobilier scolaire a été réalisé par les parents d'élèves pour rendre la rentrée agréable et accueillante.

Nous accueillons 120 enfants de trois mois à six ans dans la crèche de Llosa en centre ville d'Arequipa et 254 élèves de un an à douze ans dans la crèche-école de Lara située plus loin du centre. En ce début d'année scolaire, nous accueillons donc 374 enfants.

Nous adressons nos félicitations à toutes les équipes scolaires, pour la bonne organisation et nous leur souhaitons, ainsi qu'aux enfants, une bonne rentrée.



### Les rencontres du début d'année :

**Grégory ACKE**, gérant de la marque « La Maison de l'Alpaga » dont nous sommes partenaires, s'est déplacé à Arequipa au mois de février. Il a visité la crèche de Lara et rencontré des enseignantes et quelques élèves accompagnés d'Alberto, le président de la Cuna Amistad Peruano Francesa.

Cette visite chaleureuse conforte notre partenariat, merci pour cette rencontre !



**Anaïs et Clara**, deux infirmières de Nantes, en voyage au Pérou, sont passées à la crèche de Llosa. Elles ont déposé une valise de cadeaux de leur part et une autre remplie de 200 paires de lunettes recueillies auprès d'un opticien en France par **Herveline**, volontaire en 2022.

Un grand merci à toutes les trois !



## 3 - Actions des antennes

### Antenne des Côtes d'Armor :

#### Enfants du Soleil

Le samedi 9 mars, l'association « Enfants du Soleil » nous avait donné rendez-vous à Saint-Brieuc pour la remise d'un chèque de 6 800 € faisant suite à la dissolution de leur association.

Rencontre bien sympathique où les échanges avec les autres associations ont été riches d'informations.

Cet argent va être bien utile pour la construction du deuxième étage de l'école de Lara à Arequipa.

Merci « Enfants du Soleil » pour ce généreux don !

Très prochainement, **une nouvelle antenne de CRECHE D'AREQUIPA verra le jour pour couvrir les Côtes d'Armor** avec Roseline COMBEAU et quelques personnes qui souhaitent continuer une belle action vers les enfants d'Arequipa.

Quatre associations, dont la nôtre, ont ainsi bénéficié des dons faits ce jour-là, selon le nombre de tours réalisés.

Après un court film rappelant cette journée solidaire et joyeuse, Patrick, le président de CRECHE D'AREQUIPA, s'est vu remettre un chèque de 3 900 €. Il a remercié tous les organisateurs et participants de cette course.



#### Lycée Jeanne d'Arc de Rennes

Judi 28 mars, Marie-Françoise et Carole de notre association sont intervenues au lycée Jeanne d'Arc à Rennes lors d'une rencontre avec les élèves de classe STMG UNESCO.

Chaque année, Sylvie BOUTTIER de l'établissement organise une rencontre avec trois ou quatre associations pour faire découvrir aux lycéen(e)s le fonctionnement de ces dernières et leurs motivations.

Toujours de belles rencontres !



### Antenne de Rennes :

#### Collège St Gabriel de Pacé

Le lundi 19 février, le collège Saint-Gabriel de Pacé accueillait les représentants de CRECHE D'AREQUIPA pour leur remettre le résultat de la course solidaire du mois de décembre. 500 élèves avaient participé.

### Concert de l'Orchestre des Jeunes de Haute Bretagne :

L'Orchestre des Jeunes de Haute Bretagne, OJHB, a donné un concert, organisé par CRECHE D'AREQUIPA, à l'église Saint-Augustin de Rennes, samedi 13 avril. Près de 200 personnes se sont retrouvées autour d'une quarantaine de jeunes musiciens. Agés de 12 à 25 ans, ces derniers interprétèrent, au sein d'un orchestre symphonique, un répertoire varié mêlant œuvres classiques, contemporaines et musiques de films.

Ce fut un très bon moment, agréable et de qualité.



## 4 - Les faits marquants

### Résumé du rapport d'activités de l'année 2023 :



**Voici un résumé du rapport d'activités présenté lors de l'assemblée générale du 6 avril 2024 :**

Le 13 Mai 2023, lors de l'A.G. précédente, nous constatons que le COVID était derrière nous mais qu'il avait laissé des traces difficiles à combler.

Au Pérou, la violence était présente dans beaucoup de familles, entraînant maltraitance, lacunes scolaires et problèmes psychologiques. Un besoin d'accompagnement des mamans et des enfants était indispensable, les demandes d'admission étant toujours aussi importantes.

Conscients du travail, le Bureau et le C.A. se sont réunis 12 fois au total.

124 articles ont été publiés sur Facebook retraçant régulièrement les actions menées en France et au Pérou. Trois bulletins ont été édités apportant régulièrement de nombreux témoignages.

#### La vie à Arequipa

Privilégiant l'accueil au détriment, parfois, de l'effectif, les deux crèches ont ouvert début mars avec 254 enfants à Lara et 120 à Llosa. Nous redisons un grand Merci à Marita et Milagros, les deux directrices pour leur investissements respectifs. Merci à Sol, la psychologue, et Nadinne, l'assistance sociale, pour le contact avec les familles en amont de la rentrée. Merci aux enseignants pour l'accueil anticipé d'une semaine avant la rentrée. Merci à l'association Cuna Amistad Peruano Francesa d'avoir réussi à mettre en place des actions qui permettent d'apporter une aide financière complémentaire (exemples : participation des enseignants pour le repas du midi, augmentation de la cotisation journalière des mamans qui le peuvent de 1 sol à 1.5 soles, recherche de dons auprès des agriculteurs locaux, mise en place d'achats groupés...) Merci à Alberto, Aurélie Duneuf-Jardin, et Annie pour les échanges en cours d'année.



#### En France

Nous réaffirmons notre soutien financier sur la base du budget réalisé l'année précédente, soit 10 300 euros mensuels pour l'année 2023, même si le montant est inférieur à celui des années COVID.

Nous cherchons des solutions pour aider et accompagner les mamans. Nous déposons un dossier pour participer au projet de la fondation L'Oréal d'aide aux femmes en difficulté.

...et surtout, nous consacrons beaucoup de temps et d'énergie à l'organisation du quarantième anniversaire des Crèches...

#### Aménagement des crèches, non-conformité des locaux

Le Rectorat pointant du doigt la non-conformité des locaux trop exigus en rapport aux normes sismiques, nous donnons très rapidement notre accord pour utiliser l'argent disponible sur le compte Cono Norte (environ 24 000 euros) et participer au projet d'agrandissement à Lara. Cette somme ne doit servir qu'à la réorganisation de l'accueil des tout-petits et l'accompagnement des mamans suivant les plans et devis transmis.

#### Animations de l'année

Aux crèches, comme chaque année, un certain nombre de manifestations festives ont ponctué l'année 2023. En France, des actions diverses ont eu lieu pour faire connaître l'Association. Vous avez été tenu au courant de ces différentes animations tout au long de l'année, via Facebook que chacun a pu consulter même sans être abonné.

On ne peut conclure ce résumé de l'année sans signaler que la Commission Départs Pérou a repris du service et nous nous en réjouissons. Nous avons également relooké notre plaquette de présentation. Comme chaque année, nous avons travaillé avec nos partenaires solidaires qui vous sont maintenant familiers via les bulletins : Les chocolats de Yannick et Suzanne pour Noël et Pâques, les coffrets de bière de la Cave des Oiseaux, les coffrets d'algues de GlobeXplore, le café bio de Fabs'café, la Maison de l'Alpaga...)

Toutes ces actions ne seraient pas possibles sans vous tous, fidèles parrains ou donateurs occasionnels. Alors, comme chaque année, un grand **Merci** à tous et bon vent pour 2024 pour fêter, comme il se doit, le quarantième anniversaire des crèches.

Alain BILLARD, secrétaire.

## Grande fête anniversaire des 40 ans :

### Très belle fête péruvienne à Pleucadeuc pour les 40 ans de l'association CRECHE D'AREQUIPA

Après l'Assemblée Générale du matin, nous étions cent-soixante le midi autour du repas péruvien préparé par Pascal du Moulin de la Béroudaie à Bohal. Le groupe de musique des Andes OMASUYU a animé le début d'après-midi, suivi de la prestation de CREI TREDMAN venu en famille raconter des contes d'Amérique du Sud. Ces animations se sont déroulées entrecoupées de témoignages de grande qualité.

Marita, la directrice de la crèche-école de Lara à Arequipa était présente pour témoigner de la vie des enfants. De nombreux témoignages, dont ceux d'Armelle, de Clara et Yvon, puis de Renato ont ponctué la journée. La salle était au complet avec plus de deux cents personnes l'après-midi venues à cette fête.

Une très belle journée où marraines et parrains se sont retrouvés pour échanger sur les 40 années d'existence de l'association.



### Témoignage poignant de Renato

Renato, 43 ans, est marié et a deux enfants. Il a parcouru un chemin inimaginable pour arriver à ce qu'il est aujourd'hui. « Jusqu'à mes 3 ans, je vivais avec ma mère qui m'emmenait avec elle dans la rue pour vendre quelques bricoles. J'y ai connu la misère, la faim, le froid et la drogue. J'étais comme un petit oiseau perdu. Je suis d'origine indienne, et dans les années 1980, toutes les femmes descendaient de la montagne pour aller tenter leur chance au moment de la grande migration. Et puis, à 3 ans, ma mère m'a abandonné ».

Toujours avec le sourire, Renato poursuit son récit : « C'est juste à ce moment-là, qu'Annie, enseignante au Pérou, et Armelle, venue adopter des enfants, ont créé une première crèche pour sortir les enfants comme moi de la misère et de la rue et pour leur offrir un

avenir meilleur. Au tout début, nous étions trois ou quatre enfants. Mais moi, n'ayant plus de mère, je n'avais pas d'endroit où aller après la journée à la crèche, certaines enseignantes me prenaient chez elle ».

« Les parrains ou marraines de l'association ne sont en général pas dirigés vers un enfant en particulier. Mais j'ai eu la chance d'en avoir une, que j'ai rencontrée récemment, elle me gâtait spécialement. Je savais que quelqu'un me protégeait, une enseignante m'a adopté quand j'avais 8 ans. J'ai pu alors aller dans une école privilégiée. Ceci dit, même là, étant indien d'origine, j'ai dû me battre et j'ai voulu montrer que j'étais meilleur que les autres pour devenir quelqu'un ».

Après des études d'avocat au Pérou, il rencontre sa femme et décide de venir vivre en France, à Rennes. Il enchaîne alors les diplômes de master en management, puis intègre sciences-po et faculté de droit. Renato a monté une société et travaille aujourd'hui dans une entreprise de logiciels pour les ressources humaines. Il a également acquis la nationalité française.

« J'ai eu beaucoup de chance, pour autant la chance ça se provoque. Il faut être courageux, savoir foncer et prendre des risques. J'ai deux enfants de 17 et 13 ans et j'essaie de leur transmettre cette idée-là. Les enfants ne nous appartiennent pas, mais il faut leur donner un sac et le remplir : amour, travail, efforts, études. Je m'en suis sorti grâce à ça. Je suis devenu parrain de l'association pour redonner un peu de ce que j'ai reçu ».

Merci au journal Ouest-France pour ses nombreux articles consacrés à notre journée anniversaire.



### **Marita, une invitée de choix !**

Mary ALCAZAR CASTILLO, appelée par tous Marita, travaille à la crèche depuis vingt ans. Après des années comme institutrice, elle est devenue depuis cinq ans directrice de la crèche Lara, l'une des deux crèches créées par Annie OILLIC et Armelle REINHARD. Lara se situe en banlieue d'Arequipa. « **J'aime participer au bonheur des enfants en les servant de 7 h à 17 h 30, heure à laquelle les parents viennent les chercher. Nous pouvons apporter une aide alimentaire, des premiers soins dentaires ou des suivis scolaires, psychologiques ou sociaux, aux enfants, mais aussi aux mères** ».



« Il y a beaucoup de pauvreté et les femmes sont très dépendantes économiquement de leurs maris. Les plus difficiles à gérer sont les mères seules, qui travaillent douze heures par jour pour être très peu payées. Plutôt que d'emmener leurs bébés avec elles sur les marchés ou pour tout autre travail, les enfants trouvent là une protection alimentaire et conviviale ».

« C'est difficile de trouver les bons mots, sans l'appui de l'association, les enfants ne trouveraient pas de place. Il faut vraiment imaginer que les parrains ou les marraines vont rendre des enfants heureux, mais aussi des parents et des familles heureuses. La crèche est comme une boule remplie d'amour qui apporte de la protection. Hors de cette bulle, la réalité est très dure. Grâce à ces écoles, les enfants peuvent devenir professionnels. Ils ont la chance de pouvoir saisir l'opportunité de gagner en confiance et de s'épanouir ».

### **Armelle, puis Clara et Yvon et tant d'autres ...**

Un des autres moments forts de la journée fut l'intervention d'Armelle puis celle d'Annie en vidéo, l'autre fondatrice et de Marita, qui s'est investie presque 40 ans aux crèches, de beaux témoignages qui ont fait le rappel de l'histoire de l'association. Puis Clara et Yvon, le couple de volontaires, parti l'an passé aux crèches, nous a raconté son séjour et son investissement.

La fête des 40 ans, a permis à de nombreuses personnes de se retrouver. Plusieurs anciennes et anciens présidents étaient présents ainsi que de nombreux membres des conseils d'administration passés et présents. Ce furent de belles retrouvailles !



Depuis sa création, 14 président(e)s se sont succédé pour faire avancer l'association. Un grand merci à toutes ces personnes ainsi qu'à toutes celles qui se sont investies dans les bureaux et conseils d'administration pendant ces 40 ans.

*Photo souvenir des ancien(ne)s président(e)s*

## ***Autour de l'anniversaire et autres faits marquants***

### ***Ecole Saint-Joseph de Pleucadeuc, partenaire des 40 ans***

À l'occasion de la fête des 40 ans, l'école Saint-Joseph de Pleucadeuc a étudié le Pérou : la géographie, le mode de vie des péruviens et la musique des Andes.

Les salles de classe ont été décorées aux couleurs du Pérou. Valérie BUSSON, enseignante en CE1/CE2 a accompagné ses élèves : « Nous avons étudié la vie des péruviens pour mieux comprendre les enjeux des crèches. Les enfants ont pu en parler avec leurs parents, certains ont fait des dons ».

Un partenariat entre l'école Saint-Joseph et Arequipa au Pérou est à l'étude pour échanger des lettres et des dessins entre les écoliers.



### ***François, auteur-compositeur et interprète***

François GALLACIER, parrain depuis de nombreuses années, a composé une chanson pour l'occasion des 40 ans. Il l'a chanté devant le public dont le refrain a été repris par tous. Merci et applaudissements !

### ***Yves DUTEIL, parrain d'honneur***

Plusieurs membres de l'association ont assisté au concert d'Yves DUTEIL à Maure-de-Bretagne le 10 février 2024. Certains d'entre eux étaient également présents à son concert le 11 juin 2011 à Langan où il avait été sollicité pour devenir parrain d'honneur de l'association. Il avait accepté.



Le 10 février, le petit groupe de spectateurs a pu échanger avec son épouse et lui après le concert. Il a dit qu'il suit toujours la vie et les activités de l'association par le bulletin CRECHE D'AREQUIPA Infos. **« Je vous félicite pour la fidélité de votre engagement qui est aussi le mien car en général quand on s'engage c'est pour longtemps. On continue à suivre la Crèche, à suivre vos activités et à recevoir avec bonheur votre bulletin à chaque fois que vous avez l'amabilité de nous l'envoyer pour nous tenir au courant des activités de l'association. On vous souhaite un très bel anniversaire pour vos 40 ans ».**

### ***Hommage à Clément DANIEL***

Clément DANIEL, parrain de l'association depuis de nombreuses années est décédé en décembre dernier à l'âge de 88 ans. Il était présent à toutes nos assemblées générales. Il a fait un legs, à notre grande surprise, de sa maison, par moitié, à CRECHE D'AREQUIPA. La succession est très compliquée et prendra sûrement plusieurs mois. Clément DANIEL a souhaité faire ce legs à destination des enfants du Pérou et nous souhaitons lui rendre hommage. Il aimait marcher, de nombreuses fois il s'est engagé sur les chemins de Compostelle seul ou avec son âne. C'était un personnage, soutien inconditionnel à la confédération paysanne, aux amis de LAPRAK, association pour le Népal et à CRECHE D'AREQUIPA. Il était engagé pour de nobles causes.

**Clément DANIEL  
est parti continuer son chemin dans les étoiles...**



### ***Alberto BERNILLA quitte ses fonctions de président***

Alberto, président de la Cuna Amistad Peruano Francesa, quitte Arequipa pour des raisons professionnelles et va rejoindre Lima. Il met donc fin à son mandat.

Le conseil d'administration de la Cuna a élu Valery PORTOCARRERO nouvelle Présidente, notre association lui souhaite la bienvenue.

J'adresse un grand merci à Alberto pour ses nombreuses années comme Président et pour notre amitié qui s'est forgée lors de nos échanges, puis de nos rencontres.

Merci Alberto pour tout le travail effectué et pour notre belle collaboration.

Patrick HINGANT

## 5 - Rapport financier 2023

### Commentaires sur les comptes de 2023



**Dons** : La recette principale vient des parrainages réguliers 114 071 € (dont opération HELLO ASSO 5 787 €), pour rappel 114 685 € en 2022, à cela il faut rajouter les dons exceptionnels pour un montant de 4 762 €.

Les actions des antennes et les ventes ont apporté 27 969 € : chocolats de Pâques et de Noël, bières, coffrets gourmands à base d'algues, café FAB'CAFES, marchés de Noël à REDON et BETTON, vente de pommes de terre, foire BIO à MUZILLAC, vide-greniers à RENNES et CESSON-SEVIGNE.

Le résultat d'exploitation de cet exercice s'élève à 8 133 €.

Les envois mensuels, à destination des crèches, votés pour 2024, sont de 10 025 € contre 10 300 € en 2023. Les frais de gestion s'élèvent à 8 763 €, soit 5,32 % des recettes ; la moyenne sur 5 ans est de 4.80 %. Le nombre de marraines et parrains en 2023 est de 390. Le don annuel moyen pour cet exercice s'élève à 292,56 € contre 305,82 € en 2022.

Jacqueline PERRUSSEL, trésorière.

	31/12/2019	31/12/2020	31/12/2021	31/12/2022	31/12/2023
<b>RECETTES</b>					
Actions antennes	24831,65	17881,04	22317,45	20496,39	27969,17
Parrainages + Dons	112685,39	111202,13	113607,67	112595,42	108284,21
Hello Asso		9340,00	5470,00	2090,00	5787,00
Actions Ecoles	373,90	460,45	1168,06	2127,00	2325,65
Dons Exceptionnels	15930,00	48397,53	11835,47	2820,00	4762,49
Dons Psychologue	2670,00	2160,00	1900,00	2120,00	1090,00
Abandon déplacements bénévoles	10087,00	4842,00	5718,00	11697,00	12635,92
Abandon autres frais parrains	770,00	815,49	1085,49	1242,39	1008,99
<b>Sous Total</b>	<b>167347,94</b>	<b>195098,64</b>	<b>163102,14</b>	<b>155188,20</b>	<b>163863,43</b>
<b>PRODUITS FINANCIERS</b>	710,95	475,61	462,18	1167,23	2842,08
<b>Perte d'exploitation</b>			<b>24270,77</b>	<b>6164,62</b>	
<b>TOTAL</b>	<b>168058,89</b>	<b>195574,25</b>	<b>187835,09</b>	<b>162520,05</b>	<b>166705,51</b>
<b>FRAIS</b>					
Achats	7851,25	7232,35	8639,16	9390,79	13298,52
Transfert crèches fonctionnement	130720,00	152800,00	145368,00	134000,00	123600,00
Hello Asso		4810,00	20000,00		
Projet Psychologue	5000,00				
Frais de Gestion	7913,28	8231,39	8109,93	7349,49	8713,35
Bénévoles	10087,00	4842,00	5718,00	11697,00	12635,92
Déplacements musiciens Matusita					50,00
Dotation aux amortissements				82,77	274,64
<b>SOUS - TOTAL</b>	<b>161571,53</b>	<b>177915,74</b>	<b>187835,09</b>	<b>162520,05</b>	<b>158572,43</b>
<b>RESULTAT D'EXPLOITATION</b>	<b>6487,36</b>	<b>17658,51</b>			<b>8133,08</b>
<b>TOTAL</b>	<b>168058,89</b>	<b>195574,25</b>	<b>187835,09</b>	<b>162520,05</b>	<b>166705,51</b>

## 6 - Le nouveau conseil d'administration

### Composition du nouveau conseil.

Le conseil d'administration a été renouvelé lors de l'Assemblée Générale. Michèle GALLACIER, Edith AUGUSTE et Denis RIBIERRE au terme de leur mandat de trois ans se sont représentés. Une personne a souhaité intégrer le conseil. Il s'agit de Marie-Andrée CORDONNIER présentée ci-après. Toutes ces personnes ont été élues à l'unanimité.

Le nouveau conseil est donc composé de 15 membres et une nouvelle cooptée pour cette nouvelle année. Voici les noms : AUGUSTE Edith, BARON Françoise, BILLARD Alain, DANILLO Monique, DARIEL Roger, GALLACIER Michèle, HINGANT Patrick, LE FRANCOIS Catherine, PERRUSSEL Jacqueline, REINHARD Armelle, REYNOSO Ulika, RIBIERRE Denis, ROBIC Chantal, SYRE Carole, TANGUY Marie et CORDONNIER Marie-Andrée, cooptée.

Les membres du conseil d'administration se sont réunis le samedi 8 juin à Guer pour voter la constitution du nouveau bureau. Après un vote à l'unanimité (pouvoirs donnés), le bureau est constitué de :

Patrick HINGANT : Président - Denis RIBIERRE : Vice-Président - Alain BILLARD : Secrétaire - Jacqueline PERRUSSEL : Trésorière - Marie-Andrée CORDONNIER : Trésorière-Adjointe - Carole SYRE : Membre - Roger DARIEL : Membre.



**Vous pouvez voir sur la photo de la gauche vers la droite :**

*Patrick, Alain, Monique, Françoise, Chantal, Catherine, Edith, Denis, Ulika, Marie, Jacqueline et Roger.  
Il manque sur la photo : Marie-Andrée, Armelle, Carole et Michèle.*

### Marie-Andrée CORDONNIER, nouvelle administratrice :



#### **Marie-Andrée :**

Nouvellement élue au Conseil d'administration, je voudrais dire le plaisir que j'ai, de faire partie de l'association : « CRECHE D'AREQUIPA ».

Je souhaite connaître ses activités, son fonctionnement et je m'engage auprès de Jacqueline à la comptabilité.

Et j'espère être à la hauteur des responsabilités qui me seront confiées.

Marie-Andrée

**Bienvenue à Marie-Andrée**

## 7 - Contacts et infos pratiques

### Contacts :

Président	Patrick HINGANT	06 13 29 76 08
Vice-président	Denis RIBIERRE	06 18 83 52 67
Trésorière	Jacqueline PERRUSSEL	06 67 21 19 94
Trésorière-adjointe	Carole SYRE	06 76 30 64 83
Secrétaire	Alain BILLARD	06 59 40 58 68
Membre du bureau	Roger DARIEL	06 45 59 78 61

### Le bureau de CRECHE D'AREQUIPA



Roger - Alain - Carole - Jacqueline - Patrick - Denis



Merci à Jacky LE GAL, relecteur et à l'antenne du Morbihan pour la diffusion.

De nombreux destinataires du bulletin nous ont communiqué leur adresse électronique pour le recevoir par internet et en couleurs. Si vous désirez qu'il en soit ainsi, transmettez votre adresse mail à Jacky LE GAL à l'adresse mail suivante : [jacky.legal@orange.fr](mailto:jacky.legal@orange.fr). Certaines marraines et parrains déménagent et changent d'adresse. Merci de bien vouloir nous le signaler, à l'adresse suivante : [perrussel.line@gmail.com](mailto:perrussel.line@gmail.com) pour recevoir vos justificatifs de dons aux oeuvres.

Internet Site WEB : [www.crechedarequipa.com](http://www.crechedarequipa.com)



Adresse du courriel : [contact@crechedarequipa.com](mailto:contact@crechedarequipa.com)

La page Facebook est active pour vous informer toutes les semaines de la vie de l'association et de la vie des crèches à Arequipa : association CRECHE D'AREQUIPA. C'est gratuit et consultable par tous. *Vous pouvez également retrouver les derniers bulletins sur notre site internet en rubrique actualités.*

### Antennes locales (joindre les responsables) :

Finistère : Marie TANGUY	07 87 09 96 63	Morbihan : Josiane LE DEVEHAT	02 97 63 74 19
Rennes : Marie Françoise DARIEL	02 99 50 77 92	et Jean-Pierre SYRE	06 47 56 78 64
Loire-Atlantique : Michel THUAULT	02 40 96 78 85	Redon : Françoise BARON	06 72 62 56 13
Sarthe : Sophie AUBERT	07 83 65 90 19	Départs Pérou : Edith AUGUSTE	06 76 32 42 87

### Association Crèche d'Arequipa :

Siège : Mairie de PLEUCADEUC	Adresse postale : Mairie - 56140 PLEUCADEUC
Courriel : <a href="mailto:contact@crechedarequipa.com">contact@crechedarequipa.com</a>	Directeur de la publication : Patrick HINGANT
Imprimeur : Digital Impression Vannes	Directeur de la rédaction : Patrick HINGANT